



► EDUCACIÓN

Benito Zazo pide «dar marcha atrás» en la subida de tasas universitarias

REDACCIÓN / ÁVILA

El recién nombrado secretario de Educación del PSOE, Benito Zazo, a través de un comunicado remitido ayer a los medios, ha definido la Educación como «el elemento central en la articulación de un proyecto equitativo y progresista de sociedad e imprescindible para lograr un sistema de vida democrático».

«Una apuesta real por la equidad pasa por dar marcha atrás en la subida de las tasas universitarias impulsada por el PP y por alcanzar una ley, no sólo con el consenso de las comunidades autónomas, sino con el acuerdo de toda la comunidad educativa para que no se repita lo ocurrido con la LOMCE», argumenta en un comunicado en el que recuerda que «los estudiantes abulenses tienen que hacer frente, en la Universidad, a uno de los niveles de precios públicos más elevados de la UE y uno de los más bajos de becas» y señala que «en el caso de la Universidad de Salamanca que es la universidad pública con presencia en el campus de Ávila, sólo el 14% ha percibido esta ayuda. La mayoría de los alumnos no recibe el importe total de las becas concedidas hasta el final del curso lo que supone un problema para muchas familias».

«El actual modelo para el acceso a la condición de becario», continúa, «ha supuesto una exclusión discrecional de colectivos que, pudiendo legalmente matricularse en estudios universitarios, se les niega total o parcialmente la posibilidad de solicitar ayudas de carácter económico. Todo ello está provocando una merma en el principio de igualdad de oportunidades». Además, Zazo reitera el compromiso de los socialistas con el Educación Pública y pide por último la reforma del sistema de becas.